

Gesamtelternbeirat der Stadt Rosenfeld

Doreen John, Hohenbergstr. 10, 72348 Rosenfeld . E-Mail doreenjohn@gmx.de

Rosenfeld, den 18. Februar 2016

Spendenaufwurf

Liebe Eltern,

vor dem Hintergrund einer immer komplexer werdenden Schullandschaft wirken die stetig steigenden Eigenanteile an Schülermonatskarten wie ein verkapptes Schulgeld und beeinflussen damit durch die Belastung des Familienbudgets immer häufiger den Bildungsweg - das ist in unserer Verfassung nicht vorgesehen.

Jeder Mensch hat ohne Rücksicht auf Herkunft und wirtschaftlicher Lage das Recht auf eine seine Begabung entsprechende Erziehung und Ausbildung!

Der unentgeltliche Zugang zur Bildung befasst auch die Beförderungskosten.

Wir fordern die Abschaffung der Elternanteile an den Schulbuskosten

Bereits seit mehreren Jahren fordern engagierte Elternvertreter aus Baden-Württemberg die juristische Überprüfung der Schülerbeförderungskosten in Bezug auf das Auferlegen von Gebührenanteilen auf Familien. Ein in Auftrag gegebenes Rechtsgutachten als Grundlage weiterer Schritte wurde Mitte Mai 2015 veröffentlicht und an die Landesregierung übergeben. Laut den beauftragten Juristen bestehen gute Voraussetzungen dafür, die Elternanteile für die Schülerbeförderung in Baden-Württemberg abzuschaffen.

Kurz vor Weihnachten 2015 wurde vor dem Verwaltungsgericht Sigmaringen Klage in Sachen "Befreiung der Eltern von den Beförderungskosten" eingereicht. Das Gericht misst dem Verfahren grundsätzliche Bedeutung zu, weshalb der Ausgang der Klage Bedeutung für andere gleich gelagerte Fälle haben wird.

Ziel: Die Elternanteile der Schülerbeförderungskosten in Baden-Württemberg ganz abschaffen.

Das Gerichtsurteil ist Ende des Jahres zu erwarten. Schon heute können Sie durch Ihre **Erklärung des Zahlungsvorbehalts** die Basis für die Rückforderung Ihrer Kosten für den Fall schaffen, dass die Rechtswidrigkeit der Kostenerhebung gerichtlich festgestellt wird. Hierzu gibt es ein Musterschreiben (s. Anhang).

Das Rechtsverfahren ist allerdings mit nicht unerheblichen Kosten verbunden, die wir gemeinsam aufbringen müssen. Alle Eltern sind aufgerufen, durch eine Geldspende die Abschaffung dieser praktizierten Ungerechtigkeit in Baden-Württemberg herbeizuführen.

In der letzten Gesamtelternbeiratssitzung wurde einstimmig beschlossen, dass auch die Eltern der Rosenfelder Schulen aufgefordert werden dieses Vorhaben zu unterstützen. Zur Finanzierung des Gutachtens und weiterer rechtlicher Schritte bitten wir sie um Ihre Spende. **Jeder Euro ist wichtig!**

Für die Abwicklung der Spendengelder konnte der Förderverein Mühlbachschule Schemmerhofen e.V. gewonnen werden und achtet auf die korrekte Verwendung der Spendengelder.

Spenden Konto: Eltern für Elternrechte

IBAN: DE80 6545 0070 0007 8102 79 - KSK Biberach: BIC: SBCRDE66

Sonderkonto des Fördervereins Mühlbachschule Schemmerhofen e.V.

Die Spenden sind steuerlich absetzbar!

Doreen John
(Vorsitzende GEB)